



22.1.2010

5

25. JAN. 2010

Ortsverwaltung Gonsenheim
Rathaus

55124 Mainz

Vorlage-Nr. 0217 / 2010

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 2. Februar 2010

Entwicklung Gleisbergzentrum.

Alle demokratischen Fraktionen im Ortsbeirat kämpfen seit über einem Jahrzehnt für eine Entwicklung des Gleisbergzentrums, um den Bürgerinnen und Bürgern dort und im erweiterten Umfeld insbesondere seit Erschließung der Gonsbachterrassen eine adäquate Nahversorgungsstruktur zu gewährleisten und eine städtebauliche Aufwertung dieses Bereiches zu erwirken.

Trotz zahlreicher Bemühungen seitens der Politik und der betrauten Mainzer Aufbaugesellschaft (MAG) hat sich der Projektstart aufgrund finanzieller und struktureller Rahmenbedingungen zum wiederholten Male verzögert.

Deshalb bitten wir die MAG,

- ggf. in nichtöffentlicher Sitzung dem Ortsbeirat darzulegen, wie nach den Ende 2009 im Bauausschuss verabschiedeten veränderten Planungen die Banken auf die Architektenentwürfe reagiert haben.
- verbindlich mitzuteilen, wann in welchen Umsetzungsschritten mit der Realisierung gerechnet werden kann.

Der Ortsbeirat hält an seiner Forderung fest, dass das Projekt Gleisbergzentrum nach wie vor an oberster Stelle der Realisierung der MAG-Projekte stehen muss, um insbesondere die Versorgung der Bevölkerung optimal zu gewährleisten und um die städtebaulichen Missstände in dem Bereich anzugehen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die SPD-Fraktion:

[Redacted signature]

Martin Kinzelbach
- Fraktionssprecher -